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Mündliche Anfrage des Bezirksvertreters Herrn Kleinjans; Sportunterricht Förderschule 
Soldiner Straße 

Mündliche Anfrage des Bezirksvertreters Herrn Kleinjans zum Sportunterricht Förderschule Soldiner 
Str. 
 
36. Sitzung der Bezirksvertretung Chorweiler, Tagesordnungspunkt 11.2.2 
 
Bezirksvertreter Herr Kleinjans hat folgende mündliche Anfrage: 
 
In der heutigen Ausgabe des Kölner Stadt-Anzeigers wird auf die Miesere des örtlichen Sportvereins 
in Lindweiler eingegangen, da er schon über zwei Jahre die örtliche Sporthalle nicht mehr nutzen 
kann. Aber auch die Förderschule und die Grundschule haben nach der Untersagung der Aulanut-
zung für den Sportunterricht erhebliche Probleme, da keine alternativen Räume im Schulgebäude 
vorhanden sind.  
Meine Fragen dazu: 

1. Welche zumutbaren Angebote werden der Schule unterbreitet um einen qualifizierten Sportun-
terricht anbieten zu können? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Für die Förderschule Soldiner Str. und die Gemeinschaftsgrundschule Soldiner Str. wird der 
Schulsportunterricht in der Kletter-und Boulderhalle CANYON Chorweiler durchgeführt. Hier 
werden unterstützend ausgebildete Trainer gestellt. Außerdem wird Schulsport im HARA 
Sport- und Fitnesscenter sowie beim Soccer Treff Pesch angeboten. Es werden alle zur Si-
cherstellung des lehrplanmäßigen Sportunterrichts erforderlichen Anmietungen vorgenommen 
und vom Amt für Schulentwicklung finanziert. 
 

2. Wann gibt es endlich wieder einen regulären Sportunterricht in der Turnhalle? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Bezüglich der Bodenarbeiten in der Turnhalle Soldiner Str. möchte ich Ihnen folgenden Stand 
mitteilen: 
Leistungsverzeichnisse und daraufhin erstellte Angebote für alle Arbeiten liegen vor. Das Amt 
für Wohnungswesen wird in Kürze die fachgerechte Demontage der schadstoffbelastenden 
Bauteile beauftragen; der Arbeitsbeginn ist für vor den Sommerferien avisiert. 
Das Aufbringen des neuen Sportboden findet ab September statt. Der Auftrag ist bereits ab-
geschlossen, der Auftragnehmer dementsprechend disponiert. Nach Verlegen des Bodens 
werden Markierungen aufgetragen und der Belag versiegelt. Abschließend findet noch eine 
Freimessung der Raumluft statt. 
Zur Erklärung: Durch eine Luftfreimessung wird sichergestellt, dass keine gesundheitlichen 
Belastungen infolge der neuen Bauteile auftreten. Regelmäßig ist dies bei den verwendeten 
Materialien unproblematisch, nur in Einzelfällen ist unmittelbar nach der Installation noch eine 
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Belüftungsphase erforderlich. 
Vor diesem Hintergrund ist geplant, die Halle November’18 wieder für den Sportbetrieb freizu-
geben. Im Zuge des Baufortschritts wird sich der Starttermin konkretisieren lassen. 
 

3. Wie kann das Verfahren der Renovierung beschleunigt werden? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Das Ausschreibungsverfahren läuft bereits und die Arbeiten sind terminiert. Eine Beschleuni-
gung ist hier nicht möglich. 
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